

**Anfrage der Stadtratsfraktion SPD in der Stadtratssitzung vom 23.09.2024 bzgl.
„Wochenmarktzulassung“
Stellungnahme der Verwaltung**

Anfrage:

„Aus der Presse haben wir erfahren, dass nach einer mündlichen Zusage zur Betreibung eines Verkaufsstandes auf dem Wochenmarkt eine vorübergehende Absage erteilt wurde. Bitte erläutern Sie uns das grundsätzliche Entscheidungsverfahren bei Anfragen für einen Verkaufsstand auf dem Wochenmarkt. Nennen Sie uns die Hintergründe zu dieser Einzelfallentscheidung. Insbesondere, warum es zu diesem Richtungswechsel in der Entscheidung der Stadt gekommen ist.“

Neben einer allgemeinen Antwort zu den Fragen der Wochenmark-Zulassung können weitere Details, aus Datenschutzgründen, auch im nichtöffentlichen Teil behandelt werden.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Beide Metzger haben sich einvernehmlich darauf geeinigt, dass sich jeder auf ein bestimmtes Waren sortiment spezialisiert. Dies hat zur Folge, dass es bei einem der Metzger keine Bratwürste und Currywürste gibt. Die Stadt selbst schränkt keinen der Beschicker in seinem Warenangebot ein.